
Propositions du Comité de Quartier Rangueil Sauzelong pour 2014

Nous sommes ravis de la liste des projets financés depuis 2012 dans le cadre de 
l’enveloppe territorialisée  

Cependant nous notons la cherté incroyable de certaines prestations, en particulier 
celle du balisage lumineux : 10 312 € pour quelques loupiotes ??? Pourquoi n’arrive t’il  
pas jusqu’à notre local de réunion ,

Par contre, nous attendons impatiemment la réalisation des projets financés 
(programmés ?) pour 2013 ; quand ?
Les 1èrse demandes d’implantation des bancs près des écoles de Rangueil, de jeux pour 
les grands dans les 2 jardins, le balisage lumineux du cheminement > nos 
préfabriqués, ont été formulées dès 2012 (cf C.- R. du bureau du 5.2 du 26 septembre 
2012). 
Les tables de pique-nique ont été proposées par le service des espaces verts lui 
même. Les demandes ont été précisées (emplacement des bancs, tables de pique-
nique, choix des jeux pour 6-10 ans) lors de la déambulation du 27 juin avec un 
technicien de la direction des espaces verts de la Mairie. Le caniparc (je suppose 
fermé) dans le jardin de Rangueil est le bienvenu.

Il conviendrait qu’un caniparc soit aussi réalisé dans le jardin du Sacré Cœur     à un 
endroit différent du canisite actuel, situé près de l’entrée donnant avenue de Rangueil, 
car celui ci est inefficace
Qu’en est il de la demande de nomenclature des arbres du Sacré Cœur     ?

Nous demandons que le cheminement piétonnier qui passe entre la crèche multi 
accueil et qui longe la Maison de Quartier soit recouvert d’un revêtement en enrobé 
coloré.
De même nous souhaiterions que le cheminement qui mène à notre local (courte 
distance) soit bitumé.

L’aménagement de “La Prairie“ avait été évoqué à l’époque où était présenté le projet  
du futur futur COSEC ; il était question des cheminements, etc…Il serait bon de 
l’envisager maintenant alors que la crèche multi accueil “Rosa Parks“ est en passe 
d’être inaugurée.
Pour le skate parc, dont la réfection était elle aussi liée à la réalisation du futur futur…. 
nous demandons qu’il soit prévu de l’arranger aux normes actuelles, sans attendre les 
calandes grecques.

Quant au projet 2014 de local sécurisé dans la salle de la rue de Nîmes, est ce à dire 
que ce local nous concernerait ? Nous serons certainement beaucoup mieux logés…un 
jour !!!


